
 	  Nagini hat Folgendes geschrieben:			  Ich nehme immer das, was in meinem letzten
Einkommenssteuerbescheid stand, als Schätzung fürs nächste Jahr. So ist die Schätzung, über Jahre betrachtet,
immer genau richtig, nur um ein Jahr versetzt.
Ich hatte auch schon eine KSK-Stichprobenprüfung, und diese Methode wurde nicht beanstandet.	

Das macht Sinn auf lange Sicht. Gut, dass sie es auch so gesehen haben. Ich glaube, so werde ich es auch
machen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

KSK Selbsteinschätzung

Geschrieben am 30.11.2020 von MissClara
im Deutschen Schriftstellerforum
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